

# Jamdan, Danramil 02/Bonang Ingatkan Babinsa Sebagai Ujung Tombak TNI AD

Muhammad Makruf - [DEMAK.INFORMAN.ID](http://DEMAK.INFORMAN.ID)

Feb 2, 2023 - 09:43



*Jam Komandan yang rutin dilaksanakan tersebut untuk menyamakan sikap pola pikir dan persepsi terkait tugas dan tanggung jawab anggota, serta untuk memberikan informasi terkait perkembangan situasi di wilayah*

DEMAK – Danramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Kapten Chb Ajit Anggono memberikan Jam Komandan kepada seluruh anggota di Makoramil 02/Bonang, Jalan Demak, Kaligawe, Tridonorejo, Bonang, Selasa (01/02/23).

Jam Komandan yang rutin dilaksanakan tersebut untuk menyamakan sikap pola pikir dan persepsi terkait tugas dan tanggung jawab anggota, serta untuk memberikan informasi terkait perkembangan situasi di wilayah, guna mendukung tugas pokok TNI AD dan terwujudnya kemanunggalan TNI-rakyat.

Selain itu, dengan dilaksanakannya Jam Komandan, juga sebagai sarana pengawasan, evaluasi kegiatan Koramil, khususnya Babinsa selama satu bulan ke belakang dan arahan serta penekanan terkait kegiatan yang akan datang.



Dalam kesempatan itu, Danramil menekankan kepada seluruh anggota untuk tidak terlena pada tugas pokok masing masing anggotanya, terutama tentang tugas Babinsa di wilayah, yang mana semakin hari semakin berat dan semakin kompleks.

Danramil meminta agar masing-masing anggota mengetahui perkembangan situasi dan permasalahan yang terjadi di wilayah binaannya, dan melaporkan kepada Danramil. Ibarat kata pepatah “Ada jarum jatuhpun, Babinsa harus tahu”.

“Ingat rekan-rekan anggota. Kita ini adalah ujung tombak TNI AD. Kita harus tampil professional dan berani mengambil langkah dengan tepat di wilayah. Dan laporkan kepada Danramil,” tegasnya.

Tak hanya itu, Danramil juga menekankan kepada anggota agar tidak melakukan pelanggaran sekecil apapun, apalagi yang melanggar hukum. Sehingga dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab bisa dilaksanakan dengan baik dan sesuai koridor arahan Komando Atas.

“Kita ini adalah cerminan masyarakat. Untuk itu, jangan berbuat sesuatu yang bertentangan dengan hukum. Lakukan sesuai koridornya sesuai arahan dari Komando Atas. Jaga nama baik diri, keluarga dan TNI,” pungkas Danramil.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak